



Productor se echa la culpa por foto editada de Pedro Haces con el Papa

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

La presentación de una fotografía editada en donde sólo aparecía el diputado Pedro Haces con el papa Francisco –pese a que en la reunión estaban presentes otros legisladores– se debió a una decisión del equipo que organiza la llamada “Legislativa del Pueblo” para que en la imagen únicamente “luciera” el legislador morenista, señaló Alan Fernández, productor de dicho espacio informativo.

Como se informó en este diario el pasado miércoles, Haces Barba presentó en la mencionada conferencia de prensa, organizada todas

las semanas por el grupo parlamentario guinda, una foto en donde sólo se le veía a él frente al pontífice, y “borró” de la imagen a las diputadas Maribel Solache (Morena) y Marcela Guerra (PRI), así como a la directora de relaciones internacionales de San Lázaro, Cristal Pelayo.

Aunque Haces vio la foto truca da de la audiencia –que se realizó la semana anterior–, no hizo ningún comentario sobre el hecho de que sólo aparecía él.

Tras las críticas que generó este hecho, Fernández organizó ayer una inédita conferencia de prensa en la que asumió toda la responsabilidad por la presentación de la foto editada.

Luego de enfatizar que “cometer errores es de humanos” y admitir que lo ocurrido fue “muy desafortunado”, el productor de la conferencia de prensa de Morena argumentó que “tomamos una decisión pensando en que quien luciera fuera el coordinador de operación política” de la bancada guinda.

Fernández se disculpó con las personas que fueron quitadas de la imagen y aseguró que Haces sí notó la edición. El legislador “también dice ‘¿qué pasó?’, pero en el momento no pudo decir nada de que esa no era la foto (original); simple y llanamente siguió con el curso de su exposición como estaba planeada”.